



VA-Nummer: B66-241114-2

Veranstaltungsort

Wirtshaus „Zum armen Leo“
Hauptstr. 214
66740 Beaumarais

Organisation

Konrad-Adenauer-Stiftung e.V.
Politisches Bildungsforum Saarland
Neumarkt 11 | 66117 Saarbrücken

Leitung: **Dr. Karsten Dümmel**,
Landesbeauftragter für das Saarland

Sekretariat und Sachbearbeitung: Martina Wenk
T +49 681 / 927988-1 | F +49 681 / 927988-9
kas-saarland@kas.de | www.kas.de/saarland

Anmeldung

Wir bitten um Ihre verbindliche Anmeldung online über QR-Code od. den Anmeldebutton auf unserer Homepage www.kas.de/saarland. Ist dies nicht möglich, bitten wir Sie um verbindliche schriftliche Anmeldung per E-Mail an kas-saarland@kas.de oder per Karte bis zum 11.11.2024. Sie erhalten keine schriftliche Anmeldebestätigung.

Es wird kein Tagungsbeitrag erhoben.

Fahrt- und Parkkosten können nicht erstattet werden.

Die Veranstaltung wird multimedial begleitet. Die Teilnehmenden erklären mit der Anmeldung ihr Einverständnis, dass die Konrad-Adenauer-Stiftung e. V. das vor, während oder nach der Veranstaltung entstandene Foto- und Filmmaterial zeitlich unbegrenzt sowohl im Online- als auch Printformat für Zwecke der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit verwenden darf.

Ihre persönlichen Daten werden gemäß Datenschutzgrundverordnung verarbeitet. Ihre Daten werden im Rahmen unserer Veranstaltungsorganisation genutzt. Dieser Nutzung stimmen Sie mit Ihrer Anmeldung zu. Weitere Informationen zum Datenschutz können Sie unter www.kas.de einsehen.

Tagungsleitung

Dr. Karsten Dümmel, Leiter PBF Saarland



**KONRAD
ADENAUER
STIFTUNG**



Politisches Bildungsforum Saarland



Einladung

DORFLIEBE

Politik persönlich nehmen

Saarland

Politik persönlich nehmen – Dorfliebe im Saarland

Vortrag und Gespräch mit Marc Speicher,
Oberbürgermeister der Kreisstadt Saarlouis

**Donnerstag, 14. November 2024, Beginn 19.00 Uhr
Beaumarais, Wirtshaus „Zum armen Leo“**

Eintritt frei | Musikal. Rahmenprogramm

Anmelden



Bildnachweise: © Jennifer Weyland, Martina Wenk



www.kas.de/saarland

Sehr geehrte Damen und Herren,

Politik berührt uns im Alltag – wir haben allen Grund sie persönlich zu nehmen - und sie mitzugestalten. In ländlichen Räumen, auf den Dörfern, fühlt es sich oft an, als wäre Politik weit weg. Diesem Gefühl wollen wir mit der „Dorfliebe-Tour“ begegnen und Sie zum Gespräch einladen.

Sprechen wir mit unserem Gast, dem Oberbürgermeister der Kreisstadt Saarlouis, **Marc Speicher**, über das Schöne, das die Gemeinschaft vor Ort ausmacht, aber auch über Verbesserungsmöglichkeiten, die gemeinsam angefasst werden sollten.

Bei der „Dorfliebe-Tour“ geht es um das, was die Menschen vor Ort bewegt, wenn sie Politik persönlich nehmen. Wir schaffen Begegnungsmöglichkeiten an Orten, an denen der Supermarkt oder der Friseursalon nur noch mit dem Auto erreichbar sind und man den Nachbarn nur noch selten begegnet.

Deshalb - kommen Sie mit uns ins Gespräch. Vielleicht finden Sie weitere Unterstützer für Ihr Anliegen oder können es bei unseren Gesprächspartnern aus der Politik platzieren.

Wir laden wir Sie herzlich zur Teilnahme an dieser Veranstaltung ein.

Besuchen Sie auch unseren Infostand vor Ort, fordern Sie unsere regelmäßigen Einladungen und Programme an und schauen Sie gerne auf unsere Homepage und Social-Media-Kanäle. Wir freuen uns auf Sie.

Mit freundlichen Grüßen

Politisches Bildungsforum Saarland
Konrad-Adenauer-Stiftung e.V.



[Scan zur Homepage](#)

Politik persönlich nehmen - Dorfliebe im Saarland

Vortrag und Gespräch mit Marc Speicher,
Oberbürgermeister der Kreisstadt Saarlouis

Donnerstag, 14. November 2024, Beginn 19.00 Uhr
Beaumarais, Wirtshaus „Zum armen Leo“

Programm

19.00 Uhr **Eröffnung und Begrüßung**

Dr. Karsten Dümmel

Landesbeauftragter der Konrad-
Adenauer-Stiftung für das Saarland,
Leiter Politisches Bildungsforum Saarland

19.05 Uhr **Vortrag**

Marc Speicher

Oberbürgermeister der Kreisstadt Saarlouis

20.00 Uhr **Moderierte Gesprächsrunde und
Publikumsfragen**

21.00 Uhr **Schlusswort und Austausch bei
kleinem Empfang**

21.30 Uhr **Ende der Veranstaltung**

Das musikalische Rahmenprogramm gestalten
Robin Weisgerber (Gitarre) und
Bernd Nickaes (Saxophon).